
 
Compte-rendu de la réunion du mardi 7 janvier 2025 

 
 
 

 
Conseil des Sages 

 
 Présents : 
Mesdames: Marie-Paule Bardy, Claire Cadot-Guyader, Maryvonne Courcault, Fabienne Dedieu, Helen 
Desbrugeres, Jacqueline Porte, Fabienne Wauquier. 
Messieurs : Christian Bordron, Jean-Marc Gaigeard, Bernard Harzelec, Jean-Denis Keller, Jean-Yves 
Lebouc, Yannick Ménard, Alain Merlaud, Frédéric Pache, Éric Ravin. . 

  
Excusés : Sylvie Ouzin, Didier Bruneau. 

Municipalité : Yves Colliot. 
 

MJA : Magali Gallard 
 

Tableau des présences : 

 
2025 07/01 0/02 /03 /04 /05 /06 /09 /10 /11 /12 

Présents 18          
Excusés 2          

 
La réunion s’est déroulée dans la salle du Conseil Municipal de la Mairie à partir de 

14h15 sous la présidence de Frédéric Pache, vice-président. 
 

1. Actualités de la MJA 

Toutes les actualités sont disponibles sur le site internet de la MJA https://www.beaucouze.fr/ville- 
pratique/solidarite/seniors. 
 
Un projet à l’étude : faire une recherche sur l’origine des noms des rues de la commune, en lien avec une 
généalogiste locale. Un devis est en cours. 
Quelques membres du CDS se montent intéressés par ces travaux, tout en mentionnant l’existence d’un 
atelier de généalogie au Dynamique club de Beaucouzé. Des recherches individuelles ont permis de 
remonter jusqu’au XVI e siècle.  
Un lien sera donc établi entre ces différents projets pour élargir la recherche sur les noms de lieux. 
 
Vœux et galette :  
- Les 3 D : Le dimanche 19 janvier à 14h30 salle de l’Hermitage. 
- MJA : Le mercredi 22 janvier à 18h30 à la MJA. 
Les membres du CDS y sont invités, sur inscription préalable.  
 

2. Revue de presse – Fabienne Dedieu 

Trente-neuf articles sont présentés. Fabienne informe que nous pourrons disposer par la suite de la revue 

de presse réalisée par la mairie. 

 

3. Tour des commissions 

 

1. Mobilité - sécurité - Jean-Denis Keller 

Le tapis pour les séances de démonstration du défibrillateur a été reçu. 

http://www.beaucouze.fr/ville-


La commission souhaitant remercier Marc Pierrot pour son investissement, le maire dit que cela ne 

pourra pas se faire au travers du budget communal. Aussi il propose aux membres volontaires du CDS 

de le récompenser en dehors du budget alloué par la mairie. 

 

2. Ateliers prévention santé - Claire Cadot-Guyader 

      Faisant suite à l’atelier « Vitalité », un atelier « Mémoire » est à l’étude, cette fois à l’initiative de la MSA. 

3. Cœur de ville – Alain Merlaud 

Alain a rédigé un document pour COBATI sur la Z.A.N (Zéro Artificialisation Nette) qui vise à ralentir et 

compenser l'artificialisation des sols en France. Il nous en fait une présentation qui se poursuivra lors 

d’une prochaine séance.  

Ce document sera prochainement mis à disposition de chacun des membres.   

4. Conférence des financeurs : Prévention routière pour les séniors. 

Pour rappel, la séance à destination des Beaucouzéens de + 60 ans aura lieu  le 10 février 2025 de 14 à 

17h, salle BARBARA à la MCL. Des affiches seront prochainement mises chez les commerçants. 

      Inscription obligatoire en contactant le CCAS au 02 41 48 18 59. 
 

5. Apéritif citoyen sur les thème des aidants - Sylvie Ouzin 
 

Les travaux sont en cours avec les intervenants officiels : (UDAF 49/Plateforme d’aide aux aidants, CLIC, 
Plateforme pour les aidants de personnes âgées Angers Agglomération, M. Pager psychologue. 
Des associations seront invitées, France Alsheimer, UNAFAM…qui pourront si elles le souhaitent 
intervenir à partir de la salle. 
 

6. Mutuelle communale, étude d’opportunité - Fabienne Wauquier 
 

       Une relance a été adressée aux communes n’ayant pas répondu à la sollicitation de décembre. 
       A partir de leur expérience, une attention sera particulièrement portée sur l’évolution des tarifs au fil du 
temps. 
 

 

4. Questions diverses 
 

1. Présentation du rapport d’activités CDS aux élus. 

       Initialement prévue le 27 mars 2025, elle pourrait être avancée en janvier ou février. 

       Info de dernière minute : ce sera au conseil municipal du 30 janvier 2025. 

        

 

5. Echanges avec Yves Colliot 

 

1. Déconstruction de l’usine Macé : courant 2025 

 

2. Caméras : l’objectif est que le dispositif soit mis en place au plus tard en septembre 2025. 

 

3. Participation citoyenne : le protocole signé le 5 décembre 2025 va prochainement se mettre en 

place. Les panneaux sont en commande. 

 

4. Problème de distribution du courrier notamment dans le quartier du Prieuré : le maire en prend 

acte et se fera l’écho à l’occasion auprès de la Direction de la Poste. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Artificialisation


5. Points de collecte des déchets : ils sont à l’usage exclusif des bâtiments collectifs excepté 

celui positionné au complexe Aubineau. 

 

6. Les résidents en maison individuelle doivent utiliser leurs containers et se rendre à la 

déchetterie. 

 

7. Elections du CDS : 15 sièges sont à pourvoir dont 10en fin de mandat à renouveler. Il faut 10 voire 

12 candidatures à partir de 60 ans. Yves Colliot est partisan de l’organisation d’élections. Les 

modalités sont à éclaircir avec M. Nicolas Rousseau 

 

 

Prévention routière pour les séniors. 
 
Les prestataires sont d’accord pour le 10 février 2025 de 14 à 17h.  
La salle Barbara à la MCL est réservée. 
La communication pour candidatures est en cours. 

 
 
 

6. Calendrier des prochains rendez-vous 2025 
 

  
28/01/2025 Réunion Bureau                                               07/01/2025 Réunion mensuelle 
28/02/2025 Réunion Bureau 11/02/2025 Réunion mensuelle 
 11/03/2025 Réunion mensuelle 
 
Présentation rapport annuel du CDS aux élus le 30 janvier 2025 
 
 

 
Compte-rendu rédigé par la secrétaire Approuvé par la présidente 
Claire Cadot-Guyader le 22/01/2025 Sylvie Ouzin le 25/01/2025 


